
全米知事会とのオンラインミーティング概要 

          2023．7．27 9：00～9：30 

                 場所：山梨県八ヶ岳ロイヤルホテル 

 

○司会：伊原木 岡山県知事 

それでは、日米ともに参加者が揃いましたので、「日米知事オンラインミ

ーティング」を開催いたします。 

 コックス知事、ポリス知事、こんばんは。岡山県知事の伊原木隆太です。 

 今日はご参加いただきありがとうございます。 

 この場には大変多くの日本の知事たちが参加しています。  

ニュージャージー州アトランティック・シティで意見を交わしてすぐに、

こうしてオンラインでお会いできて、大変うれしく思います。 

 ２０分という短い時間ではありますが、このミーティングは、日米知事交

流の未来へ向けた新たな一歩です。 

  どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 なお、本日のオンラインミーティングは日本のプレスに公開していること

を申し添えます。 

 それでは、日本の全国知事会の平井会長からご挨拶をいただきましょう。 

 

○全国知事会会長 平井伸治（鳥取県知事） 

コックス知事、ポリス知事。 

こうしてまたお会いできて光栄です。 

今日、この会場には約 40 名の知事が参加しておられます。 

この全国知事会議 3 日間で日本の 47 人の知事のうち、46 人の知事が参加

しています。 

本日はお二人にご出席していただき、大変光栄に思います。 

今、世界は変わりつつあります。 

ウクライナの戦争は悪化の一途をたどっており、価格高騰の問題やエネル

ギー問題も深刻化しています。 

我々は同じような問題に直面しています。 

例えば、私たちのコミュニティはどうすれば守れるか、人々や家族に、ど

うすれば素晴らしい行政サービスを提供できるのか。 

 



このように、私たちは共通の価値観を共有しています。 

全米知事会と全国知事会は民主主義と国や国民の安全という共通の課題が

あります。 

全国知事会と全米知事会との素晴らしい関係を発展させたいと考えていま

す。 

そこで、本日の全国知事会議にお二人をお招きしました。 

ほぼ半日の時差が空いていますので、こんばんは、そしておはようござい

ます。ですから、皆さんは私たちをタイムトラベラーのように見ています。

しかし、私たちは共通の感覚を持ち、同じ思いを持っています。 

私はあなた方の国と日本、全米知事会と全国知事会との間に素晴らしい架

け橋を築くことができると信じています。 

かつて、アポロが月面に到着したとき、アームストロング船長は、この一

歩は小さな一歩であるが、人類にとっては大きな一歩であると言いました。 

いま私たちは同じことをしていると思いませんか？ 

私たちは新しい歴史を作ろうとしています。それを一緒にやりましょう。 

知事会の旗の下に集まりましょう。 

本当にありがとうございます。神のご加護を。 

 

○司会：伊原木 岡山県知事 

 ありがとうございました。 

 続いて、今回の日米知事会のオンラインミーティング開催にあたり、林芳

正外務大臣よりメッセージを頂戴しております。 

 こちらにつきましては、吉村 山形県知事から代読をお願いいたします。 

 

○吉村 山形県知事 

コックス知事、ポリス知事、こんばんは。はじめまして、山形県知事の 

吉村美栄子です。 

 コロラド州と山形県は、1986 年に姉妹県州の盟約を締結し、以降、経済

や貿易、教育、文化など幅広い分野で交流を積み重ねております。 

今回の出会いを機に、私たち都道府県知事と貴国の各州知事皆様との交流

がますます活発になりますことを期待しております。 

それでは私から林外務大臣のメッセージを読み上げさせていただきます。 

 



○林芳正外務大臣メッセージ（代読） 

平井全国知事会会長、伊原木副会長、コックス全米知事会会長、ポリス副

会長、並びに御列席の知事の皆様、本日、新型コロナ感染症発生後初めての

日米知事会の意見交換が開催されることを大変嬉しく思います。 

日米の地方自治体同士の交流は、日米関係全体の発展にもつながり、外務

省にとっても非常に重要です。私も外務大臣として日米知事交流の発展のた

めに全面的にお手伝いさせていただきたいと考えています。 

 そのような考えの下、新型コロナ感染症対策としての水際措置が緩和され

て以降、私も、本日も御参加いただいているポリス・コロラド州知事、デサ

ンティス・フロリダ州知事、グリーン・ハワイ州知事と面会し、日本とそれ

ぞれの州との関係、そして日米関係を始めとする議題について意見交換を行

い、交流の一層の促進を確認しました。 

今、国際社会は歴史の転換期にあります。長きにわたる賢明な努力と多く

の犠牲の上に築き上げられてきた国際秩序は、重大な挑戦にさらされていま

す。５月に開催された G7 広島サミットにおいて、岸田総理はバイデン大統

領や各国首脳と共に、法の支配に基づく自由で開かれた国際秩序を守り抜く

という決意を改めて示すと同時に、日米首脳会談においては、両首脳が、日

米同盟が日本の安全及び地域の平和と安定の確保に果たす不可欠な役割、ま

た、安全保障や経済にとどまらず、あらゆる分野における日米間の重層的な

協力関係の更なる深化を確認しました。 

日米知事交流は、このような日米間の重層的な協力関係の一翼を担う重要

な交流です。本日の会議が日米知事交流にとって有意義な交流となり、今後

の日米知事交流の更なる発展のスタート地点となりますことを祈念申し上げ

私の御挨拶といたします。 

 

○全米知事会会長：スペンサー・コックス ユタ州知事 

本当にありがとうございます。 

ここでご一緒できることを光栄に思います。 

ご覧のとおり、私たちは二人とも車に乗っています。申し訳ありません。

最近亡くなった友人の葬儀に行くためです。 

このような私たちを快く受け入れてくださったことに感謝します。 

ニュージャージー州アトランティック・シティの全米知事会サマーミーテ

ィングに御参加いただき感謝いたします。 



お二人をお迎えできたこと、お招きできたことを嬉しく思います。 

私たちは、今日世界が混乱していることを認識しています。 

我々は、今日の世界に混乱があることを認識しています。 

独立したウクライナに対するロシアの侵略を非難しています。 

地平線の暗雲はヨーロッパだけでなく世界全体に影響を及ぼしていま

す。 

我々はエネルギー価格の上昇を目の当たりにしていますし、日本におい

てもアジアにおける緊張の高まりに深く懸念していいます。 

日米は何十年もの間、強力な同盟国であります。 

我々にはこのような古い諺があります。 

「速く行きたいなら一人で行け。遠くへ行きたいなら一緒に行こう。」 

そして私たちは、このような強固な関係を維持することが非常に重要で

あると信じています。 

日米の知事同士の関係を維持することは、ここ数十年で最も重要になっ

ています。 

日本でも、アメリカと同じだと思いますが、知事は実際に重荷を背負っ

ています。 

リーダーシップが欠如している今日の政界では信じられないと思います

が、党派は違っても今年から来年にかけて、両国の知事同士の絆を深める

という共通の関心事項があります。 

日米には多くの姉妹都市や姉妹州との関係があります。 

ここユタ州でも、アメリカのほとんどの州と同様に日本との姉妹都市関 

係を強化していきたいと考えています。 

ポリス知事がユタ州を訪問されたことに感謝します。 

そして、日本への訪問を進めていただき、ありがとうございました。 

この絆と関係をより強固なものとするために、私はその機会を持てるこ

とを楽しみにしています。 

 

○司会：伊原木 岡山県知事 

コックス知事、本当にありがとうございました。 

長期的な関係、そして強力な同盟国であるというお話が聞けてとてもうれ

しいです。ありがとうございました。 

続いて、米国全国知事会副会長ポリス コロラド州知事です。 



よろしくお願いします。 

 

○全米知事会副会長：ジャレッド・ポリス コロラド州知事  

 伊原木知事ありがとうございます。そして平井会長、ありがとうございま

した。 

 先日、日本を訪問し、林外務大臣にお目にかかることが出来ました。 

東京都知事ともお会いすることができました。とても素晴らしい旅でし

た。 

日本を訪問するよう、同僚のコックス知事に勧めようと思います。 

また、このような素晴らしい知事や経済関係者から JETRO のみなさんが

ニュージャージー州アトランティック・シティで開催された全米知事会サマ

ーミーティングに参加していただきました。 

あなた方から学ぶことは多い。というのも 47 人中 46 人の知事が参加した

とおっしゃいましたね。我々は 50 人中 21 人しか集まらなかった。 

知事出席の秘訣をお聞かせください。 

冬にワシントンDC で開催する総会には、通常 40 人程度の知事が出席し

ます。 

そして、全国知事会議の成功、おめでとうございます。 

米国と日本は文化的にも経済的にも戦略的にも重要なパートナーであり、

共通の責任があります。 

コロラド州は日本との協力関係を奨励しており、アウトドア・レクリエー

ションの企業であるモンベルの米国本社はコロラド州にあります。 

モンベル CEO の辰野さんは素晴らしいホストでした。 

そして、再生可能エネルギーについて、コロラド州は、2050 年までにネ

ット・ゼロを達成するという日本の目標を共有しています。 

外国のエネルギーへの依存を減らしていかなければなりません。 

戦略的観点からも大きな問題であります。 

ウクライナへのロシア プーチンの不法で攻撃的な戦争が自由世界にとっ

ていかに重要であるか。民主主義と自由の価値を理解する自国を守るために

戦っています。 

国を守るために戦っている私たちの兄弟姉妹を支援するために立ち上がる

こと、それは経済的にもサプライチェーンを多様化し日米両国で開発された

新技術で国内のクリーンエネルギーをリードすることであります。 



このような目標を共有することが、日米関係をさらに強化する重要な理由

です。 

知事として私たちは常に革新的で新しい方法でリードしていく責任があり

ます。 

私はコックス知事と一緒に日米関係をより良いものにするために米国にお

ける市民的対話を再構築し、すべての問題で合意する必要はないが、しかし

そのような問題についても重要な、日本やNATO をはじめとする世界中の同

盟国とのコミュニケーションを深めれば深めるほど、協力し合えればグロー

バルな安定と繁栄を生み出すことができると思います。 

私たちが代表を務める栄誉はより良い生活につながるのです。 

この重要な会議のご健闘をお祈りいたします。ありがとうございました。 

 

○司会：伊原木 岡山県知事 

  ありがとうございました。 

「より良いものを、というのは悩みのひとつだ。」 

私はニュージャージー州アトランティック・シティで、この素晴らしい言

葉を学びました。 

続いて、愛知県知事にご発言をお願いいたします。 

 

○大村 愛知県知事 

こんにちは。愛知県知事の大村秀章です。愛知県とアメリカの関係につい

て紹介する機会をもらい光栄に思います。 

まずは愛知県についてご紹介したい。愛知県は、自動車産業が盛んな地域

であり、世界でNo.1 の自動車産業拠点であります。また、製造業の生産額

は、44年連続日本一の地域であり、米国にはトヨタ自動車はじめ 500 を超

える愛知の企業が米国に投資・進出し、活発に経済活動を展開しています。 

そういう中で、愛知県は 2016 年にテキサス州と「友好交流及び相互協力に

関する覚書」を締結して以来、ワシントン州、インディアナ州、ケンタッキ

ー州、併せて 4つの州と提携を結び、連携事業を実施しています。 

 今年の 5 月に訪問したテキサス州を中心に、愛知県とアメリカの連携事業

の一端を紹介したい。 



 愛知県では近年スタートアップの育成支援に力を入れているが、テキサス

大学オースティン校と連携事業を行い、愛知県のスタートアップ・エコシス

テムの形成に取り組んでいるところです。 

 そのオースティンで毎年開催される世界最大級の複合イベントであるサウ

ス・バイ・サウスウエストには、起業を目指す大学生等のチームを派遣する

事業を実施しています。 

 また、次世代を担う高校生の交流も実施しています。 

 今後は、新たに医療分野でも連携を推進していきたいと考えている。テキ

サス州のMDアンダーソンがんセンターと愛知県がんセンターとの間で最先

端の医療での連携に向けて協議を進めていくこととなっています。 

 今年 5月にアメリカに渡航した際は、テキサス州だけでなく、ワシントン

DC も訪問し、提携州から選出された連邦議員等と面談しました。本県と各

州との交流促進に対するさらなる協力をお願いし、日米関係の一層の強化に

向けた意見交換をしました。 

私は、知事になる前に 15 年務めた国会議員時代から、日米関係は世界で最

も重要な二国間関係の 1 つであるという信条の元に、これまでの 27 年間の

政治家としてのキャリアを歩んできました。引き続き両国の良好な関係の構

築に尽力していく所存です。また、今日の会議が両国の関係の更なる深化に

繋がることを期待しています。 

 

○司会：伊原木 岡山県知事 

 短い時間ではありましたが、本日の会談は日米知事による定期的な交流を

始める新たな機会となりました。 

全米知事会と全国知事会で、このような協力関係を維持することは互恵関

係を深めることができると信じています。 

 本日はありがとうございました。 


